

令和3年度
5月
第17号

キッズひかり新聞

ポンポンポンとはるがきた！



もいした こうえん

草花や昆虫、小さな生き物が顔をだし始めました。身の周りの自然に興味津々！



なわとびを使って



お絵かき



かけっこ よーいどん



ひかりれっしゃ



いっぽんばし



鳥が飛んでる



たんぽぽのわたげ ふー！



しろつめぐさ



ありを見つけたね



手作りフリスビー ぴよんとはねる！

さつきこうえんとてんまこうえん



手をあげて渡ります



みつばち みつけた！



お花が咲いている



てつぼう
ぶーらん

いっぱい遊んで
みんなでひと休み♪



走るの
大好き♪



新緑の青葉が爽やかな季節の中、子どもたちは毎日元気いっぱい「きょう、おそといく？」と散歩に出かける事を楽しみにしています。園周辺の公園では、いろいろな出会いと発見の連続です。今年は例年より早く、静岡も梅雨に入りました。季節の移り変わりには、それぞれの時季ならではの自然に触れ、新型コロナウイルス対策をしながら、戸外で体を十分に動かして、たくさんの遊びを思いっきり楽しんでいきたいと思っています。今回は四月、五月の戸外遊びの様子をご紹介します。

おぐしじんじゃ



大きな鯉がいるよ！



しつないあそび



布を使ってかくれんぼ



毎日♪
楽しいね



保育園には
慣れたかな